

[CEFREM] ROMAIN JATIAULT, DOCTEUR DE L'UPVD OBTIENT LE PRIX JEAN GOGUEL

du 22 juin 2018 au 22 juillet 2018



Romain Jatiault, docteur de l'UPVD, a soutenu sa thèse en novembre 2017 au sein du laboratoire **CEFREM**. Il s'agissait d'une thèse Cifre en co-tutelle CEFREM/Total dont Lies Loncke, Maître de Conférences de l'UPVD, était la directrice.

Le 13 juin dernier, Romain Jatiault a reçu le prix Jean Goguel pour la qualité et l'originalité de ses travaux sur *Les émanations naturelles d'hydrocarbures lourds depuis les sédiments vers l'hydro-atmosphère : approche intrégrée multi-échelle dans le bassin profond du Bas Congo.*

Le Comité Français de Géologie de l'Ingénieur et de l'environnement (CFGIE) a pour objet de promouvoir les études concernant directement ou indirectement la géologie de l'ingénieur et de l'environnement et d'en diffuser les résultats. Il décerne tous les deux ans le prix Jean Goguel ouvert à de jeunes professionnels ou chercheurs, après dépôt d'un résumé écrit puis de l'article correspondant et pour les lauréats retenus, d'un exposé oral devant un jury. Il est accompagné d'un prix de 2000€ pour le lauréat.

- [Pour en savoir plus](#)

Thématique(s)
Recherche

Mise à jour le 29 juin 2018

L'ACTU DE L'UPVD

[Toute l'actualité de l'UPVD](#)